



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Marseille, le 22 Avril 2025

La CICPRM poursuit son rayonnement et opère un changement stratégique de nom

Depuis bientôt 90 ans, la CICPRM, la Caisse Interprofessionnelle des Congés Payés de la région Méditerranéenne, qui gère les congés payés des salariés du secteur Transport, Manutention, Logistique, Propreté, a connu une expansion géographique importante.

Présente sur les régions PACA, Corse et depuis 2019 ... en Occitanie l'organisation se devait d'adopter un nom plus en phase avec cette nouvelle réalité géographique.

Elle annonce aujourd'hui un changement stratégique de nom pour mieux incarner son nouveau territoire géographique. La CICPRM, jusqu'à présent connue sous le nom de « **Méditerranéenne** », devient désormais « **Méridionale** ».

La CICPRM met du soleil dans vos vies et booste le bien-être au travail

Partenaire de référence sur la région Méridionale, des entreprises adhérentes et de leurs salariés ses équipes expertes, engagées et passionnées permettent à la fois :

- de garantir et sécuriser près de 800 000 journées de congés payés par an
- et de développer le bien-être au travail en leur offrant des réductions pour leurs vacances, dans plusieurs clubs, dans des dizaines de pays.

« Nous sommes fiers de ce nouveau chapitre et de notre rôle essentiel pour les salariés du sud de la France. Ce changement de nom est une étape clé pour renforcer notre position sur le marché et affirmer notre identité méridionale », déclare Jean-Yves ASTOUIN, Président de la CICPRM.

Avec cette nouvelle identité, la CICPRM poursuit son ambition d'accompagner les salariés dans les meilleurs moments de leur vie : leurs vacances

La CICPRM en images

Pour annoncer ce changement de nom, le célébrer et l'illustrer, la CICPRM a réalisé un film de 40 secondes, mettant en scène ses équipes au cœur de la région méridionale.

<https://youtu.be/yGfynDS8qaw>

À propos de la CICPRM <https://cicprm.fr/>

Fondée au printemps 1937, la Caisse Interprofessionnelle des Congés Payés de la Région Méridionale a été agréée par arrêté ministériel, pour assurer sa mission de service public sur les régions PACA, Occitanie et Corse.

Elle gère, sécurise et garantit les congés payés des salariés des entreprises adhérentes du secteur Transport, Manutention, Logistique, Propreté et propose des réductions sur des séjours de vacances. Adhérent de l'Union nationale des Caisses de Congés Payés (UCICP).

CONTACT PRESSE

Contact presse :

Paul-Jean TOULEMONDE - Directeur Communication et Développement UCICP
e-mail : paul.toulemonde@gmail.com - Mob. 06.12.16.52.19